

MARIA BRAUN – IM GEDENKEN

Wie erst nachträglich informiert und durch unser Mitglied Dr. Franz Pastler freundlicherweise übermittelt, ist Frau Maria Braun - langjährige Mitbetreuerin der Zeitschrift für Ganzheitsforschung sowie loyale Mitarbeiterin auch in administrativen Belangen der Gesellschaft -, am 2. August 2005 in 74. Lebensjahr verstorben; beigesetzt wurde sie in ihrer niederösterreichischen Heimatgemeinde Mühldorf.

Viele der Freunde werden sie mit ihrem immer fröhlichen Gemüt noch von den Tagungen zu Filzmoos in Erinnerung haben, und dieser ihrer freundlichen Ausstrahlung sowie ihrem stets hilfsbereiten Engagement werden Gesellschaft und Freunde "unserer" Maria Braun ein bleibendes Angedenken bewahren.

J. H. P.